

Für alle Hühnerfreunde.

Neuer Wirkungskreis gesucht

Meine Zwerghuhnhenne der Rasse „Chabo“ hat es doch tatsächlich geschafft, ihre Eier vor mir zu verstecken. Als ich sie endlich entdeckt habe, war es schon zu spät. Sie saß schon 10 Tage auf den Eiern und hat sie fleißig bebrütet – da konnte ich sie nicht mehr wegnehmen. Die Küken waren zu diesem Zeitpunkt schon halb fertig, also durfte sie ihr Werk vollenden.

Am 13. August schlüpfte das erste Küken und es wurden insgesamt 6 davon.

Zu meinem entsetzen 5 Hähne und eine Henne.

Die Henne ist nicht das Problem aber die 5 Hähne werden mit beginnender Geschlechtsreife sich nicht mehr vertragen.

Nun suchen sie ein artgerechtes und liebevolles neues Zuhause mit Job auf Lebenszeit.



Bei Interesse bitte eine Mail an doris.peterek@web.de .